

## Polres Cianjur Gelar Jumat Curhat Bersama Siswa SMK IT Nurul Azka

Cianjur - [CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM](http://CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM)

Jul 19, 2024 - 14:03



Polres Cianjur Polda Jabar - Polres Cianjur menggelar Kegiatan Jumat Curhat yang melibatkan siswa dan siswi SMK IT Nurul Azka yang berlokasi di Kampung Karangtengah, Desa Nagrak, Kecamatan Cianjur, Kabupaten Cianjur. Kegiatan ini dipimpin oleh Wakapolres Cianjur Kopol Handreas Ardian, S.H., S.I.K., M.H., M.M., CPHR., Jumat (19/07/2024).

Acara ini dihadiri oleh Kasat Binmas Polres Cianjur, AKP Deden Dang Diki, serta

Ketua Yayasan sekaligus Kepala Sekolah SMK IT Nurul Azka, Sdr. H. Ahmad Yusuf, S.Pd.I., M.Pd., bersama para pengurus dan pengajar SMK IT Nurul Azka.

Dalam kesempatan tersebut, Wakapolres Cianjur menyampaikan pentingnya komunikasi antara pihak kepolisian dengan generasi muda. Beliau mengajak para siswa untuk aktif dalam berdiskusi dan menyampaikan berbagai permasalahan yang mereka hadapi. "Jumat Curhat ini adalah kesempatan bagi kita untuk mendengar langsung aspirasi dan keluhan dari para siswa. Kami berharap kegiatan ini dapat mempererat hubungan antara polri dan masyarakat, khususnya pelajar," ujarnya.

Sementara itu, AKP Deden Dang Diki menambahkan bahwa kegiatan ini juga bertujuan untuk meningkatkan kesadaran siswa mengenai pentingnya hukum dan peran kepolisian dalam masyarakat. "Kami ingin para siswa memahami tugas dan fungsi kepolisian serta merasa nyaman untuk menyampaikan jika mereka mengalami masalah atau memiliki pertanyaan seputar hukum," katanya.

Kepala Sekolah SMK IT Nurul Azka, H. Ahmad Yusuf, mengapresiasi inisiatif Polres Cianjur dan menyatakan bahwa kegiatan ini sangat bermanfaat bagi siswa. "Kami sangat mendukung program Jumat Curhat ini. Kegiatan ini memberikan kesempatan bagi siswa untuk berinteraksi langsung dengan pihak kepolisian dan memperoleh informasi yang berguna," ujar H. Ahmad Yusuf.

Kegiatan Jumat Curhat di SMK IT Nurul Azka diakhiri dengan sesi tanya jawab, di mana siswa aktif bertanya dan berdiskusi mengenai berbagai topik terkait hukum, keamanan, dan peran kepolisian. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan pemahaman dan kepedulian siswa terhadap hukum serta mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat setempat.